
第１１４回 暁木一水会 例会の記録 

 

1. 日 時  平成２２年８月４日（水） 18：00～20：45 

2. 場 所  湊川神社内 楠公会館  

3. 出席者  ５２名  

4. 講演会  

（１）演題「原子力発電に関する最近の話題」 

  （２）講師 （社）建設コンサルタンツ協会近畿支部長 松本 正毅 

[（株）ニュージェック 代表取締役社長] 

 

世界の人口やエネルギー消費とその推移，温暖化など，グロー

バルな観点から，原子力発電の役割と位置づけをご説明いただき

ました。 

原子力が安定したエネルギーであることや CO2 排出量が少なく

地球温暖化対策に貢献していること，また，原子力発電所の地震

に対する影響や海外への展開についてわかりやすくご説明いただ

きました。 

最後に，風力や太陽光などの新エネルギーの利用とその動向に

ついてご紹介いただきました。 

 

5. 懇親会   

田中稔氏の乾杯の発声にはじまり，はじめて参加いただいた，

野並賢氏，小川清貴氏，木谷紋太氏，山下剛氏，高岡茂氏，荒瀬

義則氏からご挨拶をいただきました。  

卒業生間が交流し親睦を図りましたひとときの団欒は，立花成

介氏の中締めで幕を閉じました。  

 



～例会の様子～  

 

 

 

 

 

◆ 本下稔 代表世話人 あいさつ ◆ 松本正毅氏 講演  

◆ 懇親会の様子  

◆ 松本正毅氏 講演  ◆ 講演様子  


